

Un temps de prière en classe avec nos élèves chaque jour...

- En se tournant vers la croix ou l'icône de la classe,
- En demandant à un élève volontaire ou au délégué de la lire, ou en la lisant soi-même
- En laissant un temps de silence après la lecture biblique pour laisser résonner le texte
- En rajoutant des intentions de prières en fonction de l'actualité
- En invitant les élèves non croyants à utiliser ce temps de méditation pour confier leurs intentions



Lundi 16 septembre

De l'Évangile selon Saint Luc

Ayant entendu parler de Jésus, un centurion lui envoya des notables juifs pour lui demander de venir sauver son esclave. Arrivés près de Jésus, ceux-ci le suppliaient instamment : « Il mérite que tu lui accordes cela. Il aime notre nation : c'est lui qui nous a construit la synagogue. » Jésus était en route avec eux, et déjà il n'était plus loin de la maison, quand le centurion envoya des amis lui dire : « Seigneur, ne prends pas cette peine, car je ne suis pas digne que tu entres sous mon toit. C'est pourquoi je ne me suis pas autorisé, moi-même, à venir te trouver. Mais dis une parole, et que mon serviteur soit guéri ! »

Prions :

Pour que nous ayons foi en la parole de Dieu,

Notre Père...

Mardi 17 septembre

De l'Évangile selon Saint Luc

Jésus arriva près de la porte de la ville au moment où l'on emportait un mort pour l'enterrer ; c'était un fils unique, et sa mère était veuve. Une foule importante de la ville accompagnait cette femme. Voyant celle-ci, le Seigneur fut saisi de compassion pour elle et lui dit : « Ne pleure pas. » Il s'approcha et toucha le cercueil ; les porteurs s'arrêtèrent, et Jésus dit : « Jeune homme, je te l'ordonne, lève-toi. » Alors le mort se redressa et se mit à parler. Et Jésus le rendit à sa mère.

Prions :

Pour que l'espérance guide nos pas,

Notre Père...

Mercredi 18 septembre

De l'Évangile selon Saint Luc

En ce temps-là, Jésus disait à la foule : « Jean le Baptiste est venu, en effet ; il ne mange pas de pain, il ne boit pas de vin, et vous dites : "C'est un possédé !" Le Fils de l'homme est venu ; il mange et il boit, et vous dites : "Voilà un glouton et un ivrogne, un ami des publicains et des pécheurs." Mais, par tous ses enfants, la sagesse de Dieu a été reconnue juste. »

Prions :

Pour que nous ne portions pas de jugement sur les personnes,

Notre Père...

Jeudi 19 septembre

De l'Évangile selon Saint Luc

Rendez grâce au Seigneur : Il est bon ! Éternel est son amour !
Oui, que le dise Israël : Éternel est son amour !
Le bras du Seigneur se lève, le bras du Seigneur est fort !
Non, je ne mourrai pas, je vivrai pour annoncer les actions du Seigneur.
Tu es mon Dieu, je te rends grâce, mon Dieu, je t'exalte !
Je te rends grâce car tu m'as exaucé : tu es pour moi le salut.

Prions :

Pour que nous sachions rendre grâce,

Notre Père...

Vendredi 20 septembre

De l'Évangile selon Saint Luc

En ce temps-là, il arriva que Jésus, passant à travers villes et villages, proclamait et annonçait la Bonne Nouvelle du règne de Dieu. Les Douze l'accompagnaient, ainsi que des femmes qui avaient été guéries de maladies et d'esprits mauvais.

Prions :

Pour que nous osions proclamer la parole de Dieu,

Je vous salue Marie...